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Труа-
Выходите на старт!

Сегодня 400 комсомоль
цев городз, ст. Сергач, 
Кладбищ, Акузова, Янова 
выйдут на старт комсомоль
ского лыжного кросса 
имени XXIII годовщины 
Рабоче-Крестьянской Крас
ной Армии. Сегодня 
комсомольцы города и 
близлежащих колхозов 
выйдут на снежные до
рожки, будут бороться 
за первенство в кроссе, 
защищать честь своего 
коллектива, своей органи 
зации, своей команды.

В дни подготовки к это
му кроссу комсомольцами 
района проведена напря
женная работа. Сотни мо
лодых юношей и девушек 
впервые встали на лыжи 
и с упорством и настойчи
востью учились владеть 
лыжами в любых условиях 
и в любую погоду.

Лыжный спорт становит
ся любимым спорном на
шей молодежи.

Маршал и Герой Совет
ского Союза тов. Тимошен
ко говорил: „...современная 
война—очень сложное де
ло. Сна требует от каждо
го бойца и командира 
большого напряжения своих 
сил и спос< бностей. Баи 
будут проходить в любое 
время года —в знойное 
лето и суровую зиму, 
ночью и днем.
Успех боя в значительной 

мере будет зависеть не 
только от хорошей воен
ной техники, но и от уме 
лых, инициативных дей
ствий самих бойцов, от их 
физической закаленности и 
выносливости—от того, 
насколько они будут хоро
шо обучены, натренирова
ны длительно переносить 
суровые условия боевой 
обстановки.

...Лыжный спорт, как и 
многие другие массовые 
виды спорта, тем и заме
чателен, что он вырабаты
вает в человеке волю и на
стойчивость, смелость и 
инициативу, физическую 
закалку и выносливость*.

Советская молодежь хо
рошо помнит эти слова. 
Комсомольцы района смо
трят на лыжный спорт, 
как на важное средство 
подготовки будущего бой
ца Красной Армии. В пе
риод подготовки к кроссу 
проведены заочные лыж
ные соревнования с карело
финскими комсомольцами, 
в которых приняло участие 
1002 человека. В дни со
ревнований 769 комсомоль
цев сдали лыжные нормы 
на значок ГТО, 67 человек
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сдали пешие нормы и 70 
человек сдали нормы на 
БГТО.

Комсомольцы Кладби
щенской средней школы 
(секретарь организации 
Рубцов Борис) провели 
лыжный переход на 60 
километров. Все они сдали 
нормы на значок ГТО. 
В подготовке и прове
дении кросса комсомоль
цам оказала большую 
помощь парторганизация 
(секретарь тов. Логашин)

Секретарь комсомольской 
организации колхоза „Крас
ный Восток* тов. Цацин В 
организовал 5 пятерок и 
прошел с ними тренирзаоч
ный минимум. Все комсо
мольцы сдали зимние нор
мы на значок ГТО.

Большую работу провели 
комсомольцы педагогиче
ского училища, Толбин- 
ской средней школы, Чу- 
фаровского колхоза „Заве
ты Ленина*, Яновского, 
Березенского и ряда дру
гих колхозов.

Однако у нас есть еще 
и такие комсомольские ор
ганизации, где никакой 
подготовки к кроссу не 
велось. Борисовская (сек
ретарь учитель Бляблив), 
Шеменеевская (Маслов), 
Богородская (Галннов) да
же не обсуждали вопроса 
о кроссе на комсомольском 
собрании. Не помогли ком
сомольцам к партийные ор
ганизации.

Руководители этих орга
низаций стараются перело
жить ответственность со 
своих плеч на чужие, свою 
бездеятельность объяснить 
всевозможными объектив
ными причинами, отсутст
вием лыж и т. д.

Красная Армия должна 
получить физически креп
ких, закаленных, способ
ных к лыжным и марше
вым походам в любую 
погоду, при любых усло
виях, людей.

Этого не должны забы
вать комсомольцы района.

Надо помнить, что кросс 
— это только начало боль
шой работы по военно
физкультурному воспита
нию комсомольцев.

Огромно стремление ком
сомольцев и комсомолок к 
физической культуре и 
спорту.

„Задача состоит в том, 
чтобы закрепить этот под'* 
ем и помочь всем комсо
мольцам овладеть лыжным 
спортом,втянуться в марши 
и походы и закалить себя 
для грядущих боев за честь 
и славу нашей родины*.
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Работа
с допризывниками
Учитывая особую важ

ность подготовки к оче
редному призыву Ачкин- 
ская первичная партийная 
организация провела с при
зывниками три собрания. 
Все допризывники вовлече
ны в члены осоавиахима. 
Занятия оборонного круж
ка проводятся аккуратно 
по расписанию. Все 29 до
призывников сдали нормы 
на значки ПВХО и ГСО. 
К 15 февраля, кдню откры
тия XVIII партконференции 
они закончат сдачу норм 
на ВС I ступени.

На политзанятиях допри
зывники знакомятся с те
кущей политикой, уставами 
Красной-Армии, присягой.

К занятиям привлекают
ся демобилизованные крас
ноармейцы, отпускники. 
Недавно,например, приехав
ший в отпуск политрук 
тов Зотин И. А. провел с 
молодежью беседу о жиз 
ни Красной Армии.

В. Шипунов.

К призыву
Допризывники Ст. Бере

говского сельсовета уси
ленно готовятся к призыву 
'в РККА. Все допризывники 
{1921—23 годов рождения 
сдали нормы на значки 

ІПВХО и ГСО I ступени. 
За последнее время подго
товлено 32 значкиста ПВХО 
I ступени и 31—ГСО I сту
пени. Сейчас 39 допризыв
ников сдают нормы на зна
чок ВС I ст.

Допризывники проходят 
строевую подготовку и 
изучают уставы внутренней 
и караульной службы, по
вышают свой политиче
ский уровень.

Каждый допризывник 
взял на себя социалистиче 
ское обязательство—сдать 
к очередному призыву в 
РККА нормы на все четы
ре оборонных значка и по
вышать свой общеобразо
вательный и полити’еский 
уровень. Неграмотные и 
малограмотные допризыв 
ники проходят 50-дневный 
учебный сбор.

Ал. Волков.

Начался окот 
овец

На ОТФ Березенского 
колхоза начался окот овец.

За последнее время фер
ма пополнилась 12 крепки 
ми ягнятами. Матки пре
имущественно приносят 
двойни.

Г. И Ануфриев,

В честь XXIII годовщины Нрзоной 
АрмииПо всей стране идет подготовка к празднованию XXIII годовщины Красной Армии и Военно-Морского Флота. Па предприятиях, в учреждениях, учебных заведениях, в воинских частях будут проведены доклады и беседы о славном боевом пути вооруженных сил страны социализма.7 февраля в Ленинграде в ознаменование ХХІІІ годовщины Красней Армии вачался лыжный поход отряда командиров Ленинградского военного округа от станции Масельская до Кимас-Озера по следам легендарного рейда Тойво Анти- кайнена.

Подготовка к славной 
годовщине РККА23 февраля—день ХХІІІ годовщины Рабоче-Крестьянской Красной Армии и Военно-Морского Флота. В целях развертывания политико-массовой работы среди населения, бюроРК ВКП(б) утвердило план подготовки и проведения ряда мероприятий в связи с годовщиной РККА.Секретари парторганизации до 15 февраля обязаны провести семинары агитаторов, которые в свою очередь на участках, в бригадах проведут беседы о Красной Армии, "о Военно-Морском Флоте, о победах Краевой Армии у озера Хасан, Халхин-Гола, над белофиннами.12 февраля в гор. Сергаче состоится встреча трудящихся с участниками этих боев.Во всех селах, колхозах до 23 февраля будут проведены военизированные походы, это дело надо возглавить комсомольским и осоавиахимовским организациям 21 февраля военный отдел РК ВКП(б) и райсо

Военное ^обучение актива
Коммунисты территори

альной и колхозной пар 
тийных организаций с. 
Кладбищ собрались разре
шить боевой вопрос ныне
шнего дня, вопрос военной 
подготовки коммунистов и 
сельского актива.

Коммунисты решили к 
военной учебе привлечь, 
кроме партийного, комсо
мольский, советский, кол

Оживить оборонную работуБольше двух лег прошло с тех пор как при райш создали осоавиахимовскую организацию. Много за это время сменилось в вей руководи
телей. Но оборонная работа не ржавилась. Как было в пей 15 членов Осоавиахима в 1938 г., так 15 членов остается и на сегодняшний день.В 1940 г. председателем органи іации бы 1 избран младший лейтенант запаса тов. Спиридонт в.Тов. Спиридонов любит воен- аое дело, хорошо его знает и 
мог бы оборонную работу при 
райзо поставить на должвую

В городах и кишлаках Узбе' кистана 7 февраля начались военизированные комсомольские маршевые соревнования имеяи ХХІІІ годовщины Красной Ар- {мии. На старт вышли тысячи молодых патриотов социалистической родины.Несмотря на дождливую погоду и грязную дорогу 450 команд юношей и девушек Ташкента приняли участие в переходах по пересеченной местности. Всего в соревновании будут участвовать около 100 тысяч юношей и девушек Узбекистана. (ТАСС).
вет осоавиахима проведут военно-тактическую игру между трудящимися станции и города Сергача.22-го февраля в селах, сель- , советах, учреждениях, предприятиях проводятся торжественные собрания трудящихся, где ставятся доклады о 23 годовщине РККА и выступления участников боев с белофиннами и японской военщиной. В качестве докладчиков отдел пропаганды и агитации РК ВКП(б) посылает 42 человека из районного партактива. Инструктивный доклад о 23 годовщине РККА для докладчиков состоится 16 февраля.Вся подготовка и проведение мероприятий r связи с 23 годовщиной РККА должны быть направлены на улучшение осоавиахимовской,оборонно-физкультурной работы в колхозах, і предприятиях, учреждениях на дальнейшее укрепление обороноспособности нашей родины.

М. Горшѳнков.

хозный актив. Заниматься 
два раза в неделю: в пят
ницу и воскресенье. Первое 
занятие провести 14 фев
раля.

Начальником команды 
назначен секретарь терри
ториальной парторганиза
ции военрук средней шко
лы тов. Логашин.

В. Батанов.

высоту Но беда в том, что ему ни партийная, пи комсомольская, ни профсоюзная организации надлежащей помощи не оказывают.В организации не имеегя ни противогазов, ни лыж, никакого другого оборонно-наглядного имущества и пособий.Дальше такое положение не терпимо. Международная обстановка требует от нас п<в- седневного повышения военных знаний трудящихся. Этого не должны забывать и в райзо.
4iH0ij



2 «КОЛЛЕКТИВНЫЯ ТРУД» 9 февраля 1941 г. № 33 (22591ПАРТИЙНО-КОМСОМОЛЬСКАЯ жизньАгитколлективНаш агитколлектив состоит » 13 человек. Его состав выглядит так: 4 коммуниста, 4 комсомольца и 5 беспартийных товарище#. Из 13 человек имеют незаконченное высшее и среднее образование 9 человек. Агитколлектив сильны!, он показал хорошие образцы работы во время выборов в Верховные Советы СССР и РСФСР и местные советы депутатов трудящихся. Неплохо работал агитколлектив и во время уборочной кампании.Агитколлектив принимал участие в молотьбе в ночнуюсмену.В ноябре—декабре прошлого года работа агитколлектива значительно ослабла. Наступило какое-то затишье. Это безусловно было вызвано ослаблением руководства как со стороны руководителя згиткол- лектива, так и со стороны первичной парторганизации. Но отдельные агитаторы не ослабляли своей работы, памятуя, что сейчас не время почивать на лаврах. За последнее время агитколлектив оживил свою работу. 18 января и 5 февраля были проведены семинары агитаторов с вопросами обсуждения плана работы агиткол лектива, обмен опытом работы агитаторов, доклад ,17 лет без Ленина по ленинскому пути*.Лучшим агитатором в нашем агитколлективе является тов. Осипова А. И. (преподаватель истории и Конституции СССР). Она провела ряд докладов и бесед для колхозников в клубе: о великом летчике нашего времени В. П. Чкалове, о Сталинской Конституции СССР, о
Так решает Храмов

К секретарю первичной 
комсомольской организа
ции тов. Храмову посту
пило пять заявлений уча
щихся старших классов о 
приеме их в комсомол. 
Существует такой порядок, 
что прежде чем обсуждать 
вопрос на общем собрании, 
секретарь должен ознако
миться с людьми, получить 
о них определенные дан
ные.

Для тов. Храмова оказа
лось достаточным ознако
миться с заявлениями, что
бы иметь уже определен
ное мнение.

—Ученик Никонов. У не
го есть плохая отметка.

—Ларин. Да ему еще и 
15 лет не исполнилось, 
принимать в комсомол ра
но.

Так быстро решалась 
судьба этих учащихся, за
явления которых одно за 
другим были изорваны и 
брошены. А ведь следо
вало бы поговорить с 
этими учениками, предъя
вить им определенные тре
бования. Несомненно, это 
сыграло бы серьезную

пламенном большевике—С. М. Кирове и ряд других. 22 января провела беседу в бригаде I на тему ,17 лет без Ленина' по ленинскому пути*. Эта и другие беседы были проведены и в других участках. Сейчас тов. Осипова готовит лекцию «Великий русский полководец Суворов». Работа нашего агитколлектива принимает не случайный, а плановый характер.Приятно агитатору видеть плоды своей работы. Однажды наш агитатор встречается с колхозницей Клочковой, с которой и завязывает беседу по вопросу мобилизации рабочей и колхозной молодежи в ремесленные училища и школы ФЗО.Колхознице іочется послать своего сына на учебу в ФЗО, по отдельные отсталые элементы разговаривают ее послать сына в школу. Дружеская беседа, исчерпывающее разъяснение данного вопроса привело Клочкову к полному пониманию действительного положения вещей, и она, отблагодарив агитатора, через несколько дней послала своего сына в Автозаводскую школу ФЗО.Сейчас ее сын учится и пашет письма, выражая благодарность советской власти и партии за счастливое детство.Быть агитатором, нести. в массы большевистское слово, воспитывать в коммунистическом духе народные массы—большая и почетная задача каждого гражданина нашей великой родины. 
Руководитель агитколлекти

ва В. Лобкоа.Богородское.
роль в повышении успе
ваемости учеников.

С начала учебного года 
в организацию не принято 
вновь ни одного ученика. 
Во всей организации толь
ко один комсомолец-уче
ник, тогд%жак в школе 
учащихся комсомольского 
возраста свыше 20 чело
век.

Вторую четверть учебно
го года школа закончила с 
успеваемостью 83 проц. 
Низка успеваемость в 7-х 
классах. В 7-м классе „А* 
из 28 учащихся не успева
ют 6 человек, в 7-м классе 
,Б“ из 26 учащихся не ус
певают 4 человека. '

Вопросом успеваемости 
должны заниматься комсо
мольцы. Нужна большая 
воспитательная работа. 
Комсомольская организа
ция обязана возглавить со
циалистическое соревнова
ние учащихся за лучшую 
успеваемость, за созна 
тельную дисциплину, гото
вить передовых учащихся 
к вступлению в комсомол.

Л. Рубцова.

Лопатинская НСШ.

Комсомольцы 
обсуждают план 

звена
Комсомольское собрание 

проходило оживленно. На 
повестке дня стоял вопрос 
о работе постоянного ком
сомольского звена, и у каж
дого было что высказать 
по этому поводу.

В 1940 году работа зве
на сложилась неудачно. До 
мая вообще в звене ниче
го не делали. Затем спох
ватились: три. месяца пора
ботали, а осенью, в самый 
ответственный момент, зве
но развалилось окончатель
но. Звеньеводку Мирскову 
правление поставило про
давцом в лавке, другого 
звеньевода своевременно 
не подыскали.

—В нынешнем году,—го
ворит вновь назначенный 
звеньевод тов. Шмелев,— 
мы этого не допустим. Те
перь вообще состав звена 
несколько другой. В прош
лом году были одни деву
шки. Теперь ввели и муж
чин. Так-что и сеять, и по
лоть, и убирать участки 
звено сможет своими си
лами.

План работы комсомоль
ского звена, установленный 
правлением колхоза, после 
тщательного обсуждения 
принят полностью. По это
му плану .под пшеницу от
водится площадь 10 гекта
ров, овес —5 гектаров, гре
чу—4 гектара, озимые—6 
гектаров.

Комсомольское звено вы
звало на соревнование зве
но № 3, и приступило к за
готовке золы. 3 центнера 
уже заготовлено. Сбор зо
лы, вывозка навоза, ила и 
др. удобрений продол
жается.

А. Миронов.
Братцевка.

Отличный
работник

Коблов Степан Михай
лович 40 лет работает в 
водном транспорте, имеет 
специальность лоцмана. 
Он заслуженно пользуется 
авторитетом среди водни
ков. Но он не порывает 
связи и с колхозом. Приез
жая зимой в родной кол
хоз он и здесь показывает 
образцы работы. Ежегод
но вырабатывает до 200 
трудодней.

Везде и всюду он идет 
безоговорочно. 30 января 
двум колхозникам был дан 
наряд съездить за сельхоз- 
инвентарем. Колхозники 
начали ссылаться на холод, 
тогда тов. Коблов предло
жил свои услуги и поехал 
на 2 лошадях. Сельхозин
вентарь был доставлен в 
колхоз.

В. Отроков
Лещеевка.

Книга протоколов
Книга протоколов засе

даний правления, общих 
собраний колхозников— 
есть зеркало колхозной 
жизни.

Откроем книгу протоко
лов Кладбищенского кол
хоза и обратим внимание на 
то, как выполняются реше
ния, записанные в прото
коле.

Протокольные записи 
могут ввести в заблужде
ние человека, не посвящен
ного в колхозные дела: ни 
в одном из протоколов не 
увидишь, как выполняют
ся решения предыдущего 
заседания.

Не скажем, что правле
ние колхоза не выполняет 
своих решений, такие слу
чаи очень редки. Но все 
это можно узнать только 
из статистики бухгалтерии 
колхоза или со слов чле
нов правления или колхоз
ников.

Возьмем протокол засе
дания от 22 октября. Об
суждался вопрос о подго
товке к зимне-стойловому 
периоду. Записано вполне 
конкретное решение, ука
заны сроки выполнения. 
Вот оно: «Предложить 
зав. фермой тов. Цацину и 
завхозу тов. Федорину 
покрыть сарай к 26 октяб
ря. Отремонтировать все 
стойла и утеплить полно
стью двор к 1 ноября. С 
1 ноября ввести кормление 
с весу, корма передать 
фуражиру. Провести сове
щание с работниками жи
вотноводства до 1-го но
ября».

Решение выполнено, но 
в протоколе следующего

Лучше работать по заготовке 
мяса

План первого квартала 
по обязательным натураль
ным поставкам мяса к на
чалу февраля выполнен 
всего на 17 с небольшим 
процентов.

Показатели передовых 
сельсоветов подтверждают, 
что такая цифра очень низ
ка. Покровский сельсовет, 
например, выполнил квар
тальный план на 59 про
центов (первое место nb 
району), Кузьминский—на 
47,8 процента (2 место), 
Яновский—на 43,8 процен
та (3 место) и т. ц.

Никаких особых прие
мов они для этого не при
меняли. Успех дела здесь 
решила увязка работы аген
тов с активом сельсоветов.

В Покровском сельсове
те, где агентом тов. Са
мойлов, депутаты сельсо
вета раскреплены по участ
кам, получают задания. Их 
работа систематически кон
тролируется агентом, и 
кроме того—заслушивается

заседания исполнение не 
отражено.

Аналогично получилось 
с вопросом подготовки к 
весеннему севу (протокол 
от 6 декабря). Записали: 
.Поручить кладовщику тов. 
Малышеву не позднее 
1 января подготовить семе
на, старшему кузнецу тов. 
Храмову закончить ремонт 
сельскохозяйственного ин
вентаря.

Весь колхозный актив 
вовлечь в кружок агро
учебы*.

Сроки прошли. По ян
варским и февральским 
протоколам неизвестно, 
выполнили Малышев и 
Храмов свои поручения 
или нет.

Излишне приводить до
полнительные факты: вид- 

>но по всем протоколам, 
в том числе и протоколам 
общих собраний, что вы
полнение решений нигде 
не фиксируется.

Полновластным хозяином 
колхоза является общее 
собрание. Правление обя
зано на каждом следующем 
собрании докладывать об 
исполнении решения пре
дыдущего собрания. Такой 
порядок не просто фор
мальность, он дисциплини
рует людей, которым по
ручается исполнение, по
вышает авторитет правле
ния, позволяет колхозни- 

Jкам быть в курсе всей 
жизни колхоза, активи?’- 
рует их. Такой порядок 
способствует укреплению 
трудовой дисциплины, ро
сту колхозных активистов, 
он заставляет каждого кол
хозника лучше чувствовать 
себя хозяином своего кол
хоза. А. К.

и обсуждается на заседани
ях исполкома сельсовета.

В Воскресенском же сель
совете (выполнение 0 пр.), 
Усовском (0 проц), Шеме- 
нсевском (0,8 проц ), Клю
чевском (0,6 проц.) и неко
торых других такая увяз
ка как раз отсутствует. Не 
говоря уже о привлечении 
актива в Воскресенском и 
Усовском сельсоветах не 
выбрали время даже хотя 
бы рассмотреть и утвер
дить график работ. Агент 
Жилйев на участках бывает 
мало, актив вокруг себя не 
организует.

Руководителями сельсо
ветов и агентами эти недо
статки должны быть учте
ны в самое ближайшее 
время. Не должно быть ме
ста самоуспокоенности, 
каковой сейчас преда
ются в Усовке и Воскре
сенске. Квартальный план 
поставок—закон, и он дол
жен строго соблюдаться.

А. Фролов.
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===== За рубежом =-----
Англия и СШАКак сообщает агентство Ассо- іниэітед Пресс,—член английской закупочной комиссии Бил, выступивший с речью в Сан-Луи (США) заявил, что «окончательная победа» Аиглии зависит от американских поставок военных материалов. Он заявил, что Англия в настоящее время закупает в США железа и стали на 500 миллионов долларов в год, самолетов на 2б миллионов долларов ежемесячно, станков для авиационной промышленности на 18 миллионов долларов в месяц.Всего за прошлый год Англия закупила в США различных материалов на 2,5 миллиарда долларов. ___

Шведская газета публикует 
заявление начальника штаба

американской армииШйвдская газета „Социал' вается, что в американской демократен” опубликовалазаяв- армии насчитывается 800 ты- лениѳ начальника штаба аме- сяч человек. В марте личныйриканской армии Маршала. В заявлении говорится, что с марта этого года в США вводится новая система подготовки призывников. Перед зачислением в ту или иную часть призывники будут проходить трехмесячный курс индивидуальной подготовки. Летом в США будут проведены самые большие маневры, какие когда-либо имели место в стране.Далее в заявлении указы-
ВОЙНА В АФРИКЕВоенные действия в Северной Африке становятся все болев активными. По сообщению агентства Рейтер, английские войска 7 февраля заняли Бенгази—столипу и главный порт Киренаики (Восточная Ливия), расположенный примерно в 225 километрах от Деркы.Агентство указывает, что Бенгази являлся главной базой снабжения итальянской армии.Кроме того, захват Бенгази имеет важное значение в том смысле, что итальянцы лишаются в дальнейшем возможности подвозить морским путем новые подкрепления своим войскам, действующим на этом участке фронта.

Колхозный садоводРуками опытного садовода Алексея Михайловича Силантьева рассажен и взращен большой колхозный гад. Сейчас в саду хорошо раівились и уже начали плодоносить 828 яблонь, 530 вишен и слив, 1030 кустов крыжовника, 520 —смородины, 3000 —малины.Товарищ Силантьев круглый год не выходит из сада, там у него и домик. Летом он любовно подрезает ветки, следит, чтобы бродячий скот не попортил молодые деревца. Зимой он ежедневно обходит владения, охраняя своих любимцев от зайцев, с трогательной заботой обвязывает

По сведениям американской газеты «Уолл стрит джорнэл», английские представители передали США список военных материалов на сумму в 3 миллиарда долларов, которые Англия желает получить на основе законопроекта о передаче взаймы или в аренду американского оружия.Англия намерена получать из США военные материалы в порядке следующей очередности: грузовые пароходы, самолеты, танки и винтовки. Англия желает получить дополнительно около 2 тыс. бомбардировщиков, главным образом крупных, дальнего действия._ _ _ _ _ _  (ТАСС)

состав армии будет доведен до 1 миллиона, а 1 июля—до 1.418 тысяч человек, при чем если это потребуется, то численность армии будет еще больше увеличена.Для армии заказано 18 тысяч самолетов. Скоро начинается массовое производство таю ков и новых гаубиц. В заключение Маршал отметил, что в США создан первый учебный батальон парашютистов. _ _ _ _ _ _ _ _ (ТАСС).
В Эритрене (Восточная Африка) основные военные действия в течение 6 февраля происходили в районе Керепы. Город Керена расположен в 100 километрах северо-запад- вее Асмары (столицы Эрит- рени). 6 февраля английские войска закончили окружение Керены и начали артиллерийский обстрел города. Английское радио сообщило 7 февраля, что итальянские войска начали отступление по дороге к Асмаре.Па Сомалийском фронте продолжается наступление английских войск в глубь страны. (ТАСС).

стволы более молодых деревцов.Также под руководством Алексея Михайловича возделывался огород, который дал очень большой дох«д колхозу. Колхозники получили капусту, огурцы, томаты, арбузы.Всего дохода от огородничества колхоз получил 14 тысяч рублей.Алексей Михайлович в 1940 году был участником Всесоюзной сельскохозяйственной выставки.
Французов Борис.

Общественный смотр 
готовности к весеннему

севуВо всех районах Крыма проходит массовый общественный смотр готовности колхозов, совхозов и .МТС к весенним полевым работам. Сотни бригад, которыми руководят специалисты сельского хозяйства, партийный и советский актив, детально проверяют качество ремонта тракторов, прицепного инвентаря, подготовку семян и тягла.Большое внимание уделяется вопросам организации тиуда.Смотр превратился в массовую взаимопроверку соревнующихся колхозов, совхозов я машинно-тракторных станций. Он способствует более быстрому распространению опыта передовых хозяйств. (ТАСС).
Кружок

зоотехники
В Еропкинском колхозе 

„Память Ленина* организо
ван зоотехнический кружок. 
Кружком руководит заве
дующий колхозной коне
водческой фермой тов. Ха
ритонов. Он за зиму про
вел с конюхами б занятий. 
На занятиях разобраны те
мы: „Происхождение сель
скохозяйственных живот
ных’, „Породы лошадей’, 
.Кормовая единица’, „Пе
реваримость и освояемость 
кормов*, „Уход За конем* 
и другие.

И. Фокин.

В Рязовне нет 
противопожарной

охраны
В Вязовском колхозе по

жарный сарай занесен сне
гом и туда не подойти. 
Занесены снегом пожарная 
машина, багры и другой 
инвентарь. Стойщиков прав
ление колхоза сняло. В 
зимнее время в Вязовке 
противопожарной охраны 
нет.

А. Устимов.

Обязательство
перевыполнено
Финактив Усовского се

льсовета на сессии сельсо
вета в январе взял обяза
тельство финплан 1-го квар
тала выполнить к дню от
крытия партконференции 
не менее как на 60 проц. 
На 8 февраля финплан 
Усовский сельсовет выпол
нил на 93 проц.

I К 15 февраля, к дню от
крытия ХѴШ партконфе
ренции финплан будет вы
полнен на 100 проц.

Козньв, секретарь сальис-
лолкома.

Усовка.

Сколько же на самом деле?
Спросите, сколько вСко- 

чихинском колхозе вывез
ли на поля удобрений, там 
точно не скажут, потому 
что не знают, даже приб
лизительно не определят. 
Учета не ведется. Вывозят 
и ладно.

По сводкам бухгалте
рии навоза вывезено 1280 
возов. Это не точно. На 
самом деле гораздо боль
ше. Это только за декад
ник.

Спросите у полевода, он 
скажет, что вывезли тысяч 
около 6 возов. Сами кол
хозники определяют тыся
чи в 4—5 возов, „может 
быть меньше, а может быть 
и больше’.

Никто не считает коли
чество возов. Если пона
добится сводка, можно на 
обум, пришла цифра в го

Любительский доаітлектиз
Спектакль окончился.і 

Зрители делятся своими! 
впечатлениями, обсуждают 
каждую роль, дают оценки 
исполнителям. Не ставя 
перед собой определенной 
цели, они помогают участ
никам кружка исправлять 
свои недостатки.

Любительский драмкол- 
лектив при Богородском 
клубе существует около 
16 лет. Участие в нем при
нимают старые и молодые 
колхозники, интеллигенция 
села.

За это время кружок по
ставил десятки пьес, в ча
стности „Предложение*, 
„Медведь*, „На большой 
дороге*, „Злоумышленник* 
и др. Чехова, „Бедность не 
порок* Островского и т. д.

В настоящее время кол
лектив приступил к подго
товке пьесы „Джиоконда* 
Н. Ф. Погодина.КУРЫ МЕРЗНУТ

Летом 1940 года колхоз- фермы было недостаточно 
ники Лещеевского колхоза оборудовано и сейчас из-за 
организовали птицеводчес- недосмотра зав. фермой
кую ферму. Колхозники вы
растили и сдали на ферму 
155 кур. Помещение для

1

—Стоит ли вылупливаться дальше, чтс-то неуютно на птицефермеі 
Иисунск Ю. Узбякова. Ф,то ТАСС

лову—говори. Ошибка в 
сотнях возов—пустяк: ведь 
в поле измерять, считать 
никто не будет.

Вывозка удобрений в 
, колхозе прекратилась. Скот- 
^ные дворы сейчас за
баррикадированы навозом,

: лишь проделаны тон
нели для подхода к две
рям. В январе устроили 
декадник—вывезли. Потом 
успокоились.

Не зная количества вне
сенных удобрений, трудно 
сказать, как удобрен уча
сток, что в нем нехватает, 
что нужно добавить.

Безуче.тность в вывозке 
Удобрений говорит о фор
мальном подходе к этому 
важному участку работы.

А.

Из 18 членов драмкруж
ка есть свои энтузиасты 
сцены.

10 лет активно участву
ет в драмколлективе учи
тельница Елена Федоровна 
Видяева. Около 5 лет уча
ствует в кружке страстный 
любитель сцены Сергей 
Мих. Голованов.

За последние 4 месяца 
наш драмкружок поставил 
10 небольших спектаклей, 
которые просмотрели 2195 

1 человек.
1 Два раза выезжали в 
ІКузьминку с пьесами „Моя 
мать*, „Под дикой ябло
ней*. г '

При дзамколлективе ор
ганизован драмкружок из 
подростков, который на- 

іднях поставил отрывок из 
пьесы „20 лет спустя*. 

'Драмкружком подростков 
руководят старые люби
тели.

М. Устимов.
Богородское.

Омурина Н. 44 курицы за
мерзли.

Сироткин.
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детская отранигка
В Кремле

ДЕНЬ 
ЛЕНИНА

Мой отец работал в Кремле. Жили мы с отцом на Поварской, и я училась в школе.Он частенько рассказывал о Ленине, и по его рассказам я полюбила Ильича.—Удивляюсь,—говорил отец, — когда Ильич спит. Проходишь рано утром, у него свет. Очень поздно, в час, два, у него все еще горит свет.—Когда же он спит?—спрашивала я отца.— Об этом и я думаю.—Мне очень хочется повидать Ленина. Когда же ты меня возьмешь в Кремль?—Как нибудь возьму,— сказал отец.
И вот раз приходит он и рассказывает:—После семнадцатого года в Кремле много валялось деревянных балок, бочек от баррикад, и комендант Кремля попросил рабочих очистить закоулки. И знаешь, кто работал с нами? Владимир Ильич. Он вышел и говорит одному из работающих:«Возьмемте это бревно?»Взяли с ним балку и понесли.«Мы и без вас, Владимир Ильич, справимся,—говорят рабочие,—а вы идите. У вас поважнее дела».«Раз это сверхобычная работа,—говорит Владимир Пль- Ай-ай-ай! ич,—все должны участво- С ним рядом сидели чьи то вать». девочка и мальчик. А я сиде-Мы просим: ла чуть подальше и завидова-„ Пожалуйста, Владимир Пль- ла им. ич, уж поручите это нам*. \3аписано а Москве со словА он—ни в какую. 'дочери рабочего. __

Из записей С. Мирера

Воспоминания о Ленине
У путиловцевЭто было в разгар Октябрьской революции, когда Ленин создавал советскую власть. Это было в те дни, когда Пльнч почти целыми сутками работал в Смольном и спал сидя в кресле, когда Пльич спешно организовывал боевые отряды против врагов.По зову Ильича, путиловцы спешно создавали красногвардейские отряды и отправлялись на фронт. Не заходя домой,’ прямо с завода, кто ^в фронтовой шинели, кто в рабочем пальто, поездами и пешком красногвардейцы отправлялись на Красное Село, на Тайпы, на Лугу против контрреволюционных банд. Женщины п слабосильные были направлены на рытье окопов вокруг Петрограда.В пушечном цеху Путилов- ского завода спешно готовили пушки, на себе вытаскивали их с завода и гнали на фронт для защиты Октября.Стояла поздняя осевь. На
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Так вот, дочка, я с Лениным сегодвя на субботнике работал!—Возьми же меня,—говорю,—в Кремль, очень мне хочется посмотреть Владимира Ильича.—Ладно. При первом же удобном случае непременно возьму.П действительно, однажды приходит отец домой и говорит:—Сегодня пойдем, дочка, в Кремль. У меня два билета на вечер.Я стала прыгать и обни мать отца.—А Ленин будет?— Может, и будет, точно не могу сказать.А я все-таки все время ду мала, что непременно Ленина увижу.Мы дошли до высоких Троицких ворот и по мосту прошли в ворота.Идеи Кремлем—везде чисто, будто вымыто. Думаю: «Это с того субботника, верно, когда Владимир Ильич всем пример показал». •Пришли. Вечер начался. Выступал Владимир Ильич. Все дети в зале сидели на первых скамейках.Окончил речь Ленин и пришел к нам, сел среди детей. . . .Все старались вести себя ти- Слои 8ТИ: П9ИИН и с —хо. Владимир Ильич смеялся:—Вы всегда такие тихони?

дворе было холодно и сыро.В заводском комитете дежурило двое рабочих. Заводской огородник принес им картошки, и они поставили ее варить на плитку в солдатском котелке Кипятили чай п разговаривали о событиях.Картошка сварилась; ее поставили на стол, чистили, мо- кали в соль и с аппетитом ели.Было около часу ночи. В заводском комитете было тихо, когда отворилась дверь і в комнату вошли два человека. Один в кожаной куртке, в кожаных брюках и в сапогах, с пистолетом на боку, а другой среднего роста,в осеннем пальто с поднятым воротником и кепи на голове.Заметив вошедших, рабочие вскочили: что за люди так поздно на заводе?Человек в военном был им незнаком, а человек в паль
то...Рабочие и сами себе не ве-
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В коридорах школьных длинных 
Мы сегодня не шялили,
Из тяжелой красной глины 
Мавзолей большой лепили.
Не поссорились ни разу,
Не шумели, не скакали,
Тихо слушали рассказы 
И стихи о нем чч'зли.
Мы в саду зеленых веток 
С колких елок нарубили, 
Осторожно над портретом 
Лентой черной их скрепили.
Мы в кружок собрались тесный, 
Помолчали, посидели,
И хорошую все вместе 
Песню мы о нем пропели.
Шли домой, не разбегались 
Мы по улицам холодным,
И над нами наклонялись 
Краснс-черные полотна.

Е Тарасовская

ДВА СЛОВА
В тиши далеких северных юрт,
В ауле высочогорнзм 
По-разному люди песни поют 
И свой у каждого говор.
Но есть слова: на всех языках 
Они едиными стали,
Поют их, как песню, бурят и казах

рили: неужели действительно Владимир Ильич? Вроде как бы он. Так поздно на заводе? Не случилось ли чего?Владимир Ильич поздоровался с рабочими и сел с ними за стол. Они ему предложили:—Может быть, желаете, Владимир Ильич, покушать с нами?Ленин охотно согласился.— С удовольствием,—говорит,—поем.Обрадованные рабочие достали ему несколько карюшек из солдатского котелка и налили стакан чаю.Владимир Ильич был голоден. Очевидно, долго не ел и с удовольствием покушал картошки и выпил чаю.—Как у вас настроение на
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В одной из сказок Андер-іи осыпается, как песок, 
сена Снежная королева применяют опалубку. Для 
увозит мальчика Кая в свой этого нужны широкие дос- 
лворец. Тот, кто читал ки или два листа фанеры, 
эту сказку, даже спустя Они ставятся по обеим 
много лет вспоминает ле- сторонам каркаса, и туда

засыпают снег. Для проч
ности сооружение обли
вают водой, и крепкая 
снежная стена готова.

Размеры и украшения ле
дяного дворца зависят от 
фантазии и вкуса строите
лей.

Окна ледяного дворца 
делаются из ледяных сте
кол. Смотря по тому, ка 
кой формы вы решили де
лать окна, наливают воду в 
противни или в круглую 
форму, таз или сковороду 
и выставляют их на мороз. 
Через некоторое время во
ла покроется тонкой кор
кой льда. Корку по краям 
подрубите ножом, зате :

каркас, обложите его сне- осторожно опрокиньте фон
том и для прочности об- му и получите ровную ле

дяную пластину. Вот ле

дяной дворец, сверкающий 
белизной снега, украшен
ный прозрачными ледяны
ми кристаллами и расписан
ный восхитительными узо
рами из инея, освещенный 
волшебными огнями север
ного сияния.

Такой дворец вы, ребя
та, легко можете построить 
сами, и он сохранится поч
ти на всю зиму. Если от
ряд ребят, ледовых инже
неров, дружно примется 
за работу, то в три—четы
ре дня вырастет превосход
ный дворец.

Начинать постройку нуж
но с каркаса. Из шестов и 
старых досок сколотите

лейте водой 
Хорошо лепить и обкла

дывать каркас влажным 
снегом, а когда снег сухойзаводе?—стад спрашивать Ильич,—Есть ли топливо? Сколько отрядов вы отправили на фронт? Хор)шо ли они вооружены?Рабочие ему отвечали, что настроение на заводе хорошее, большое количество рабочих уже отправилось на фронт. Вооружения сначала нехватало, но сейчас достаточно. Организуются дополнительные отряды. И) больших железных вагонов для перевозки угля соорудили неплохой бронепоезд.Ленин еще долго разговаривал с рабочими. Он не торопился покидать любимый завод и все расспрашивал о жизни народа.Было уже очень поздно, когда Ильич тепло попрощался с рабочими, пожал им крепко руки, пожелал успеха и сказал на прощание, что мы наверняка победим.Рабочие проводили его до выхода из завода через калитку у вагонного отдела. А сами вернулись в помещение заьодсюго комитета, взволнованные неожиданной встречей.
Записано в Ленинграде со 

слов рабочихпутиловцев.

г. Ж 33 (2259)?С——- - - - - - -

дяное стекло и готово.
Ледяные стекла можно 

сделать и цветными. Для 
этого воду ну,кзо подкра
сить анилиновой краской 
для тканей (такая краска 
продается во всех апте
ках).

По карнизу башен ледя
ного дворца можно пове
сить ледяные кружева из 
сосулек. Чем больше башен, 
арок, зубцов и колонн, тем 
наряднее будет ваш ледя- 
ной дворец.

Поправка
В лекции .Закон единства и 

борьбы противоположностей**, опуб
ликованной в нашей газете 8 фев
раля, попущена опечатка.

На второй странице в третьей 
колонке, в третьем абзаце сверху 
напечатано: „Мысль о противоре
чивости бытия разбивалась"...

Следует читать: „Мысль о про
тиворечивости бытия развива
лась ..**

Ответственный редактор 
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тресту требуются ассенизаторы, 
плата сдельная, предоставляется 
общежитие,

С приложением обращаться по 
адресу: г. Муром, улица Ком «у. 
ннстор, дом М 2 Коммун греет.


